

J-2 avant la Nuit des Débats : 134 débats organisés partout dans Paris !

Samedi se tiendra la première édition de la Nuit des Débats. Plus de 130 cafés, centres d'animations, péniches, boîtes de nuit ou encore centres culturels accueilleront à cette occasion des débats, aux thèmes variés, et feront de cet événement un temps fort de la vie démocratique parisienne.

La première édition de la Nuit des Débats comptera 134 débats, [dans des lieux et avec des thèmes particulièrement diversifiés](#). Les Parisiens ont ainsi répondu nombreux à l'appel de la Maire de Paris de participer à l'organisation de cet événement. Les débats se tiendront dans 19 arrondissements sur 20, mais aussi de l'autre côté du périphérique, sur une amplitude horaire particulièrement étendue, de 17h à 2h du matin.

Parmi les thèmes abordés, on notera une volonté forte de s'exprimer sur le contexte post-attentats, à l'image des débats « Penser ce qui nous arrive », organisé par Médiapart, « Comment débattre après les attentats du 13 novembre » ou encore « Etat d'urgence : sécurité ou menace pour les libertés ? ».

On retrouvera aussi de grandes questions de société – « Devenir majeur à 15 ans », « Automatisation : vers la fin du travail ? » – ou des questions plus spécialisées comme « Ados et Parents, duel ou duo de la réussite ? », « Les robots ont-ils un cœur ? » ou encore « La mode est-elle devenue obsolète ? ». De l'autre côté du périphérique, dans un bar de Saint-Denis, on échangera sur « Le Grand Paris de la culture ».

Un tiers des lieux accueillant ces débats seront des bars ou des boîtes de nuit, l'autre tiers des équipements municipaux, dont une crèche, le kiosque citoyen du 12e ou encore le laboratoire d'hygiène de la Ville. Le dernier tiers regroupe pêle-mêle des universités, des espaces de co-working, des musées, ou encore un centre d'hébergement d'urgence pour migrants.

Cet événement permettra aussi l'inclusion de tous les publics, quel que soit leur âge ou leur condition sociale, avec une attention particulière portée aux enfants et aux adolescents, pour lesquels des débats seront organisés en fin d'après-midi.

« Avant même la tenue de l'événement, la variété des thèmes et des lieux, l'amplitude horaire, le nombre d'arrondissements concernés et l'émergence d'une dimension métropolitaine, démontrent l'enthousiasme des Parisiens pour cet événement, et plus généralement pour le débat et l'échange, qui font partie intégrante de l'identité de Paris », salue Frédéric Hocquard, conseiller délégué à la Nuit.